

Un OVNI filmé lors du lancement de la fusée Falcon 9



Le jeudi 12 juin 2021, la fusée Falcon 9, de la société SpaceX, décollait depuis le complexe Space Lodge 43 à Cap Canaveral dans l'État de Floride.

Peu après son lancement, le satellite GPS III 05 était déployé avec succès. Son objectif est d'améliorer les capacités GPS sur la Terre. Seulement, ce n'est pas cette nouvelle réussite du milliardaire [Elon Musk](#) qui attiré l'attention de certains.

En effet, au moment où la fusée se trouvait à une altitude d'environ 162 km, un **OVNI** a été aperçu. Sur la vidéo mise en ligne, on peut voir un objet lumineux non identifié se déplacer à grande vitesse et passant à proximité de la fusée.

Visiblement, il ne s'agit pas d'un débris spatial, ni d'un simple reflet. Pour certains, il s'agit réellement d'un engin extraterrestre ...

[Voir la vidéo](#)

Sources

- [anomalien.com](#)
- [tecavis.fr](#)

